

ZOOM SUR...

L'ASSOCIATION FAMILIALE D'INGERSHEIM

ENTRETIEN AVEC M. Patrick MEYER – Président de l'Association Familiale d'Ingersheim

Comment est née l'idée de l'association et par qui ?

L'Association Familiale d'Ingersheim a été créée en 1950 sous la présidence du maire Masson.

L'idée de cette création était d'œuvrer pour le bien des familles. Les premières années, les actions de l'AFI se consacrèrent à un programme de construction pour les jeunes ménages, l'achat d'une machine à fabriquer des parpaings, la participation à l'installation d'une pharmacie, la création d'une garderie d'été, la mise à disposition d'une machine à tricoter, l'organisation de campagne d'achat groupé de charbon...

L'association avait le souci permanent du devenir de la jeunesse en organisant notamment des conférences, en soutenant le Ciné Club local et en apportant sa contribution au bon fonctionnement de la Maison des Jeunes et de la Culture.

Combien de bénévoles et salariés interviennent au sein de l'association ?

Actuellement, le conseil d'administration de l'association est composé de 15 personnes bénévoles.

Un président, deux vice-présidents, une trésorière, une trésorière adjointe, une secrétaire, une secrétaire adjointe et huit assesseurs.

L'association fonctionne avec 5 animateurs salariés, 4 animateurs bénévoles et 2 prestataires.

Quelles activités proposez-vous ?

Les activités proposées sont : soirées jeux, code-club, art-floral, aquarelle, scrapbooking, saveurs et terroirs, scrabble, randonnées pédestres, marche nordique et

différents cours de gymnastique.

L'association participe aux fêtes du village (fêtes de la Saint Jean, soirées estivales, marché de Noël).

Les activités les plus prisées sont celles liées à la gym.

Toutes nos activités peuvent être consultées sur notre site afi-ingersheim.com et les inscriptions peuvent se faire en ligne.

Comment vous êtes-vous adaptés à la crise de la Covid ?

Pendant les périodes de confinement toutes les activités ont été suspendues. La gestion et les contraintes ont demandé un surplus d'engagement et de travail. Financièrement nous avons pu équilibrer le bilan, mais l'avenir est incertain au vu de la perte de membres pour la nouvelle saison.

Quels sont vos projets ?

Quant à l'avenir de l'association, il apparaît que le bénévolat souffre du manque de volontaires, suite notamment à la COVID, mais aussi aux contraintes de plus en plus astreignantes.

Les projets sont difficiles à prévoir au vu des circonstances actuelles et demandent encore réflexion, la priorité étant la survie de l'association. L'association souhaite favoriser les activités destinées à la jeunesse.



Plus d'infos

ASSOCIATION FAMILIALE D'INGERSHEIM

www.afi-ingersheim.com



associationfamilialeingersheim@gmail.com